



26/06/2023

PRESSEMELDUNG

Aktiver Pazifismus zeigt sich in dem Bemühen, Feindbilder und Spaltungsprozesse zu überwinden. Aktiver Pazifismus engagiert sich für Deeskalation und Gewaltminimierung. Das politische Handeln orientiert sich dabei an einer Friedenslogik, die die Interessen und Bedrohungswahrnehmungen aller Beteiligten berücksichtigt. Aktiver Pazifismus setzt sich ein für eine gewaltfreie Konfliktkultur, für allgemeine Abrüstung und ein internationales Gewaltmonopol, für soziale Gerechtigkeit und faire weltweite Zusammenarbeit, sowie für die Funktionsfähigkeit des globalen Ökosystems, um so die Menschheit „vor der Geißel des Krieges zu bewahren“ (UN-Charta).

Während des 38. Deutschen Evangelischen Kirchentages in Nürnberg hat sich der im April 2023 in München gegründete Verein nun auf dem Nürnberger Messegelände der Öffentlichkeit vorgestellt.

Insbesondere für pazifistische und friedensbewegte Grüne - Parteimitglieder und Parteilose - will der Verein gewaltfrei grün e. V. (in Gründung) der Stimme des aktiven grünen Pazifismus sowohl innerhalb der Partei Bündnis90/Die Grünen als auch in der Öffentlichkeit deutlich Gehör verschaffen.

"Politik für Gewaltfreiheit ist für uns die entscheidende Leitlinie bündnisgrüner Politik. Unser Ziel bleibt eine Welt ohne Krieg", positionieren sich die Vorsitzenden Nicole Lauterwald und Dr. Thomas Mohr.

gewaltfrei grün e. V.

0176/53550354

post@gewaltfrei-gruen.de

www.gewaltfrei-gruen.de

